

Se dispara venta de ventiladores en Zofri durante esta quincena

En el Mall Zofri esperan que la venta siga aumentando en lo que resta del mes.

José Portales Durán
 cronica@estrellaiquique.cl

Con la llegada de la temporada verano, y las más altas temperaturas que trae el mes de enero en la Región de Tarapacá, el negocio de la venta de equipos de climatización volvió a activarse en la Zofri. Por lo que los usuarios sacan cuenta sposistivas en esta primera quincena del verano 2026.

En el módulo Moda Latina, Jesús Malabé contó que el turismo internacional ha sido clave. "Se está moviendo harto el verano. Llegan muchos argentinos y bolivianos, dicen que acá los precios son mejores y hay más variedad", comentó. En su local, los enfriadores de aire —la novedad del momento— van desde los \$15 mil a los \$55 mil. "Se pueden llenar con agua y hielo, enfrian más y son bien prácticos", agregó.

Dipen Vishindas, dueño de Suri Creaciones, también celebra el repunte. "Los ventiladores son mi producto estrella. Tengo dos modelos que se venden todo el día", explicó. Hoy despacha al me-



GRAN VENTA DE VENTILADORES HAN TENIDO EN ZOFRI.

nos 10 unidades diarias, con precios desde \$12.900 a \$29.900. "Me los compran para cabañas en Pica, oficinas o piezas pequeñas. Los nuevos portátiles con carga USB y vaporizador son furor", resumió.

En cambio, algunos locales todavía esperan mayor movimiento. Marco Araya, de St. Patrick S.A., señaló que la demanda

\$12

mil hasta más de \$300 mil son los valores de equipos de climatización en Zofri.

fuerte podría llegar con el calor más extremo. "Por ahora, lo compran mine-

ros y oficinistas. Los aires fijos parten en \$339 mil y los portátiles desde \$249.900", detalló.

SEC

Ante el aumento de ventas, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) reforzó las fiscalizaciones. Su director regional, Sergio Barra, recordó que en 2025 detec-

taron irregularidades en 32 de 50 puntos revisados y cursaron cargos a 15 importadores. "Compre solo en el comercio establecido. Así evita riesgos eléctricos o incendios", advirtió. También llamó al uso responsable: "El ventilador debe tener rejilla con huecos pequeños y nunca dejar que los niños tiren del cable".